

## 8時間後、容疑者の呼気を調査

**基準値以上のアルコールを検出**

**午前2時 「酒を飲んでいたので逃げた」**

**追突事故を起こし、重傷を負わせ、ひき逃げした会社員を逮捕**

2015年12月13日(日)20時58分

男性を乗用車でひき逃げして重傷を負わせたとして、13日、道交法違反(ひき逃げ)容疑などで会社員の男性容疑者(28)を逮捕した。警察によると、容疑者は「酒を飲んでいたので逃げた」と供述。事件から約8時間後に容疑者の呼気を調べたところ、基準値以上のアルコールが検出されたという。逮捕容疑は13日午前2時ごろ、大阪府で、乗用車を運転中に男性会社員(30)運転のバイクに追突。男性に足の骨を折る重傷を負わせて逃げたとしている。

**車間距離を十分に！  
滑って、追突を未然に防止**

**夕方、夜間、早朝 要注意！  
歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい**

**◆スリップ事故 注意！◆  
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意**

**「ヒヤリ」は、事故の「予兆！」  
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！**

**"スピードダウン"で安全運転**

**バック時は 降りて確認 乗っても確認**

**追突、玉突き事故事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる**

**交差点 「右左確認／よ～し！」**

## トレーラーの台木入れ(道具箱)が落下

**落下物で停車していた車に大型トラックが追突、母と娘死亡**

**落下させたトレーラーの運転手を書類送検**

**◆台木入れ(道具箱)の固定確認と荷締めの確認◆**

2015年12月14日(月)21時53分

群馬県の上信越自動車道で11月、道路に資材などが散乱し、停車していた車5台にトラックが追突した玉突き事故で、事故前に資材が入った箱を落下させたとして、警察は14日、道交法(運転者の遵守事項)違反容疑で、トレーラーを運転していた会社員の男性(47)を書類送検した。調べに対し、「落としたことに気付かなかった」と話しているという。事故では母子ら10人が死傷した。送検容疑は11月18日、運行前にトレーラー後部に取り付けられた金属製の資材箱の点検と欠落防止措置を講じるのを怠った過失により、走行中に箱を落下させた疑い。高速隊によると、箱の中身が散乱したため、トンネル出口付近で停車していた5台の車に、大型トラックが追突。女性(31)と娘(2)が搬送先の病院で死亡し、男女8人が重軽傷を負った。トラック運転手の男(67)が自動車運転処罰法違反(過失運転致死傷)罪で起訴された。同隊などによると、箱はトレーラーの車底部に溶接で取り付けられ、中には荷物を固定するための木材が入っていた。県警は目撃情報などからトレーラーを運転していた男を特定し、事情を聴いていた。

**スリップで停止した車両 大型トラック突っ込む！  
9歳女児が意識不明重体**

2015年12月14日(月)13時15分

14日午前5時40分ごろ、大阪府の名神高速で、走行中の乗用車と中型トラックが接触し、その後、乗用車に後続の大型トラックが追突した。高速隊によると、乗用車に乗っていた女児(9)が意識不明の重体。運転していた母親(46)と姉(15)も負傷して病院に搬送されたが、命に別条はないという。最初の接触でスリップし道路上に止まっていた乗用車に大型トラックが突っ込んだとみられている。

## 午前6時 酒気帯び運転の容疑で逮捕男

2015年12月14日 15:01

栃木県警は14日、酒気帯び運転の容疑で、無職の男性(35)を逮捕した。逮捕容疑は同日午前6時25分ごろ、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。同署によると物件事故を起こし、容疑が判明した。

## 大型トラック山林に突っ込む 運転の高齢男性が重体

2015年12月14日(月)18時7分

14日午後1時半すぎ、山口県の国道で、大型トラックが道路脇の斜面に突っ込みました。運転していた高齢の男性が意識不明の重体です。トラックが突っ込んだ斜面の下には別の道路が走っていましたが、車体が木々に支えられて転落は免れました。